



L'HERITAGE de Chasse-Spleen

L'Héritage de Chasse-Spleen

Nom: L'Héritage de Chasse-Spleen
A.O.C.: Haut Médoc
Adresse: Château CHASSE- SPLEEN
Grand-Poujeaux
33480 MOULIS en Médoc
Tel: 05 56 58 02 37
Fax : 05 57 88 84 40
E.Mail : info@ chasse-spleen.com
Site web: www.chasse-spleen.com

Propriétaire:
S.A du Château Chasse -Spleen

Président directeur:
Céline VILLARS- FOUBET

Directeur de Production:
Dominique LAFUGE

Maître de Chai:
J.Pierre EIZAGUIRRE

Chef de culture:
Gérald GEOFROY

Enologue Conseil:
Jacques BOISSENOT

Vignoble: produit pour moitié sur une parcelle en appellation Haut médoc, pour moitié sur des jeunes vignes de Chasse-spleen.

Nature du sol: Graves garonnaises quaternaires sur substrat de calcaire à astéries

Encépagement: 65% Cabernet sauvignon
30 % Merlot

Age moyen des vignes: 5 à 15 ans

Méthode de culture: traditionnelle
Vendanges manuelles

Vinification: en cuve inox et ciment revêtues d'époxy avec maîtrise des températures

Élevage: en barriques pour une durée de 12 mois avec 5% barriques neuves chaque année

Mise en bouteille: au Château

Production: 150 000 cols

Commercialisation: 100% négoce bordelais

Historique

Difficile de parler de l'Héritage sans évoquer le Château Chasse-Spleen. Les terres sur lesquelles s'étend Chasse-Spleen aujourd'hui sont plantées de vignes depuis plus de 400 ans.

En 1560 un sieur Gressier y faisait du vin, et pendant 2 siècles c'est sous ce nom que le vin figure dans les rares écrits. Aux alentours de 1820, le domaine connu alors sous le nom de Grand Poujeaux fût divisé en deux pour résoudre un problème d'héritage. L'une des moitiés revint à Mr Gressier, tandis que l'autre alla à sa sœur Mme Castaing. Le domaine des Castaing fut baptisé Chasse-Spleen. Certains attribuent ce nom à Charles BAUDELAIRE, auteur d'un poème dont le titre est < Spleen > et que le peintre Odilon REDON, voisin du domaine, illustra plus tard; d'autres à Lord BYRON, grand amateur de vin, qui lors de sa visite du domaine en 1821, dit: < ce vin n'a pas son pareil pour chasser les idées noires >.

Chasse-Spleen demeura la propriété des Castaing jusqu'en 1909, lorsqu'il fut acquis par la riche société allemande SEGNITZ, de Brème. Grâce à la clientèle de cette société, le vin commença à être connu au niveau européen.

A l'issue de la grande guerre, le domaine fut confisqué à Segnitz en tant que bien appartenant à l'ennemi.

Chasse-Spleen fut finalement acquis aux enchères par la famille LAHARY, qui en demeura propriétaire jusqu'à ce qu'elle vende à la famille MERLAUT en 1976. L'Héritage fut commercialiser en 1980.

Visite du Château:

Uniquement sur rendez-vous du lundi au jeudi de 8 h à 12 h et de 14 h à 17 h

Vendredi: 8 h à 12 h

Contact: Odile BOUCHEREAU
visite@chasse-spleen.com

Caractéristiques du vin

Bonne intensité aromatique, fruits frais, bouche souple et fruitée. Tannins fins. Bonne longueur en finale.